
Stv. Johann bittet die Verwaltung um Auskunft, ob noch Wahlhelfer gesucht werden. Ihm sei 
von mehreren Bürgern angetragen worden, dass ihnen auf Nachfrage bei der Stadt mitgeteilt 
wurde, dass keine Wahlhelfer mehr gesucht würden. Sollte dies der Fall sein, schlage er vor, die 
„Suchanzeige“ von der Internetseite der Stadt zu entfernen. 
 
StVRin Adolfs erklärt, dass sie diese Frage nicht abschließend beantworten könne. Soweit sie 
informiert sei, liege die Rückantwort von neuen angeschriebenen Personen noch nicht vor. 
Sollte dies der Fall sein, werde die Aufforderung, sich als Wahlhelfer zu melden von der 
Internetseite gelöscht. 


